



Die Furttaler Gemeinden geben sich traditionsbewusst. Die Alhorngruppe Altburg hat die Regensdorfer Festgemeinde musikalisch unterhalten. Bild: Willi Glogger

# Rätselraten und Reden schwingen

**FURTTAL.** Sieben Gemeinden haben mit sechs Festen den Geburtstag der Schweiz gefeiert.

Vor 720 Jahren ist die Eidgenossenschaft gegründet worden. Seither feiert die Bevölkerung an diesem Datum den Geburtstag der

Schweiz. Doch scheint dieser ein Festtag für einige zu wenig zu sein. In zwei Gemeinden im Furttal hat man nicht bis zu diesem offiziellen Datum warten können. Bereits am Tag davor haben die Regensdorfer zum Rebhausfest in Watt geladen. Viele Gäste sind mit dem Velo dorthin gefahren und haben sich dann am Brunch-

buffet gestärkt. Am nächsten Tag hat die grösste Gemeinde dann gemäss der Tradition mit einer Ansprache und einem Feuerwerk, dem einzigen in Tal, gefeiert. Dazu gehört auch der Auftritt der Alhorngruppe Altburg mit sieben Instrumenten.

Auch die Buchser haben einen Tag früher mit dem Festen ange-

fangen. Der Turnverein organisiert seit über 30 Jahren die Festwirtschaft am 1. August. Ein Novum aber war die Summerbar beim Schützenhaus bereits am Vorabend.

## Zwei Gemeinden, eine Feier

Das Schützenhaus steht zwischen Dänikon und Hüttikon und bie-

tet sich als gemeinsamen Festplatz für die beiden Gemeinden an. In Otelfingen ist ein spannendes Ganztagesprogramm mit Rätselraten angeboten worden, während in Dällikon und Boppelsen gemütliches Beisammensein mit Musik und Reden zur Freiwilligenarbeit im Vordergrund standen hat. (bg) **Seiten 4 und 5**